

Benoît Mournet et Gaëlle Vallin

ÊTRE UTILE ICI, MAINTENANT. #AVECVOUS

MAJORITÉ PRÉSIDENTIELLE



benoitmournet.com

ÉLECTIONS LÉGISLATIVES - 12 ET 19 JUIN 2022 | 2^{ème} circonscription des Hautes-Pyrénées

Communiqué de presse - Tarbes, le 1er juin 2022

Benoît Mournet a rencontré les dirigeants et les équipes de l'entreprise SCT (Société des Céramiques Techniques), à Bazet. Parce que nous attachons une importance fondamentale à l'industrie pour notre souveraineté nationale et pour nos Hautes-Pyrénées, nous nous engageons pour que nos entreprises ne passent pas à côté des dispositifs comme le plan d'investissement France 2030.

SCT est une réussite industrielle exemplaire pour notre territoire. Fondée en 1922, cette entreprise a acquis une expertise centenaire dans le travail de la céramique pour diverses applications. Nous pouvons être très fier de produire, ici en Bigorre, des dispositifs médicaux implantables de haute technologie, des tubes pour l'imagerie médicale, l'aérospatial et le secteur de la défense. En dix ans, l'entreprise a doublé son effectif. 80% de la production est exportée ce qui fait rayonner notre savoir-faire dans le monde entier.

Les investissements de l'entreprise SCT ont pu être accélérés par le plan *France Relance*. L'entreprise a bénéficié de la baisse des impôts de production. Cette politique va se poursuivre afin de continuer à regagner en compétitivité. Pour accélérer sa transition écologique, SCT a, également, sollicité le prêt vert proposé conjointement par l'Ademe (agence pour la transition écologique) et BPI France.

Enfin, SCT a été lauréate de l'appel à projet « soutien à l'investissement industriel dans les territoires » (dit territoire d'industrie) grâce auquel des investissements dans de nouvelles machines ont pu être concrétisés.

Nous nous engageons pour continuer à soutenir nos industries et accompagner leur décarbonation.

La multiplicité des guichets nationaux rend nécessaire l'implication personnelle du député pour s'assurer que les projets du territoire seront soutenus.

Par exemple, le plan *France Relance* a soutenu 29 projets industriels sur l'agglomération, générant 500 emplois dans les industries comme SCT à Bazet, Sartorius à Lourdes ou Tarmac Aerosave à Azereix. Mais, nous pouvons aller plus loin et nous nous engageons à tout mettre en œuvre afin que nos entreprises soient bien informées des opportunités du plan *France 2030*.